

あゆみ南庄だより No.3

2024年2月号

新年を迎えました、本年もよろしくお願ひ致します。あゆみ南庄は1月4日から作業が始まりました。今回は年末年始の活動を報告します。



もっとおいしく作りたい！

11月12日は、区役所や幼稚園で販売会を何度か行ったり、お菓子の注文を沢山いただき、お菓子作りに忙しい日々でした。(ありがたいことです♡)。

パウンドケーキをもっと上手く作ることができないかと12月には下関からパティシエさんに来て頂きました。

相談したり試食したりと楽しい一日でした。



カラフルな作品ができました

年末には、利用者の皆さんとオリジナルしめ飾り作りワークショップを行いました。個性がひかる作品を作ったり、お話ししたり、これも楽しい時間となりました(^^)／

初詣

2024年新年を迎え、1月はときめきショップ納品や、販売会も予定しており。早速お菓子作りを始めました。

でも...初詣に行きたいね！と。9日(火)に、当日来られていた利用者の方たちと早良区藤崎の紅葉八幡宮に行ってきました。大きな門松や、今年の干支、辰のかわいい絵馬を見ながら本殿に参拝しました。



今年も変わらず、楽しく美味しいお菓子を作っていきたいと思います、どうぞよろしくお願ひいたします。

